

Célébration de la Journée nationale de l'historien cubain



Célébration de la Journée nationale de l'historien cubain

La Havane, 1 juil (RHC) L'Union des historiens cubains (Unhic) a confirmé ce lundi la continuité de ses actions pour coïncider avec la Journée de l'historien cubain, instituée pour rendre hommage à d'éminentes personnalités du secteur.

À cette date, en 1935, le Dr Emilio Roig de Leuchsenring, promoteur de ses congrès nationaux, a reçu le statut d'historien de La Havane, a indiqué l'institution dans son plan d'activités transmis à l'Agence de presse cubaine.

La journée nationale de commémoration s'étend du 17 juin, date anniversaire de la mort du général Máximo Gómez, au 31 juillet, date à laquelle Eusebio Leal Spengler, président honoraire de l'Unhic, est décédé il y a quatre ans.

Parmi les initiatives prises dans ce sens, on peut citer la cérémonie nationale organisée ce lundi dans la section de Villa Clara, en reconnaissance des résultats de son administration et de sa conclusion, le mercredi 31 juillet, à Holguín.

La journée fera partie de la commémoration du 71ème anniversaire des assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, à Santiago de Cuba et Granma actuellement, dans des événements qui, en raison de leur importance, sont déclarés Journée Nationale de la Rébellion (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/358855-celebration-de-la-journee-nationale-de-lhistorien-cubain>



Radio Habana Cuba